

Dirección General de Comunicación Social
Boletín

2015. Año del Generalísimo José María Morelos y Pavón

Boletín No.339/15
México, D.F., 28 de mayo de 2015

**DECLARA LA SECRETARÍA DE GOBERNACIÓN EMERGENCIA
PARA DOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE**

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación emitió hoy una Declaratoria de Emergencia para los municipios de Tlalnahuayocan y Xalapa del estado de Veracruz de Ignacio de Llave por la presencia de granizada severa ocurrida el día 26 de mayo de 2015.

Con esta acción se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (FONDEN).

A partir de esta Declaratoria, solicitada por el Gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

---o0o---